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１ 能登駅伝の復活について 

かつての能登駅伝を復活させ、全国のランナーに能登を訪れて

もらうという知事のアイデアを実現してほしいが、考えを今一度

聞く。 

 

２ 文化財の巡回展覧について 

長谷川等伯の「松林図屏風」を借りて能登の市町で巡回展覧す

ることで、県民の心を慰撫してもらいたいと考えるがどうか。 

 

３ ツインブリッジのとの復旧について 

能登島周遊観光の一翼を担うツインブリッジのとの復旧の目途

を聞く。 

 

４ 避難所の機能強化について 

今般の災害時に、各市町の避難所の電源確保はなされていたの

か、自家発電の整備率と併せて聞く。 

 

５ 原子力災害時の避難について 

   避難経路が寸断し通行止めとなる状況下における避難方策を考

える必要があるが、今後どのように対応するのか。 

 

６ 自衛官ＯＢについて 

危機管理監室に任用されている自衛官ＯＢの業務内容、人数を

聞く。 

 

７ ため池の復旧について 

中能登町のため池の速やかな復旧に向けた見解を聞く。 

 

８ 病院施設の免震化について 

  災害時の診療機能の維持のため、耐震化のみならず免震化を促

進する必要があると考えるがどうか。 
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９ のと里山空港について 

ターミナルビル復旧の内容とスケジュールを聞く。 

 

10 教育について 

(1) 今般の地震を受け、学校の避難計画の見直しは行われているの

か。 

(2) 地震防災訓練や、児童生徒の保護者への引き渡し訓練の見直し

は行われているのか。 

(3) 安心安全な学習環境の確立を優先し、例年４月の全国学力・学

習状況調査は中止した方が良いと考えるがどうか。 

(4) 能登の県立高校は、復旧のみならず復興の象徴となるような修

繕、改築を行ってほしいが、計画を聞く。 

 

11 液状化について 

   中能登町にも液状化が疑われる被災場所があり、住民から要請

があれば対策を行う町を支援してほしいと思うがどうか。 

 

12 県・市町職員の疲弊について 

(1) 県職員が離職せずに頑張り続けられるような手立てを聞く。 

(2) 市町職員への支援の体制を聞く。 

 

13 水道事業について 

 (1) 能登の水道料金は金沢に比べ高いと聞くが、実際はどうか。 

(2) 過疎地であっても、水道料金は人口密集地域と同額としてほし

いと思うがどうか。 

 (3) 市町において、県水を補完する上水設備があればレジリエンス

強化に繋がると思うがどうか。 

 

14 地震による火災への備えについて 

(1) 感震ブレーカーの設置を促進することが安心安全なふるさとづ

くりに繋がると考えるがどうか。 
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(2) 建物から離した場所での防火水槽の設置や細やかな消火栓の設

置など、様々な水源を利用した消防水利の供用が重要と考えるが

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


